

« Usul » a préparé cette vidéo (gros boulot) pour présenter mon travail, de façon à la fois amusante et sérieuse :

Merci à lui.

Mais le soir même, au vu de quelques réactions, il regrettait apparemment sa bienveillance première : https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=778694915514725&id=153938251323731

Je ne sais pas trop quoi penser de tout ça (des doutes qui assaillent ce jeune homme honnête face aux intimidations quand elles l'atteignent à son tour, et des ennuis qu'on va peut-être lui faire pour avoir osé me défendre).

Je serais triste de lui causer du tort, même sans le vouloir, car je le crois bien intentionné. Il faudra peut-être qu'il retire cette vidéo. Je ne sais pas.

Advienne que pourra.